

varon de inmediato sus pro- diseñado para aprovecharse estafas telefónicas y de de- La PDI recomienda a la ciuda-
 tocolos de análisis criminal y del miedo y la desesperación nunciar cualquier llamada danía mantenerse informada

Operativo Nocturno de la Policía Marítima de Iquique Refuerza la Seguridad en Caletas Riquelme y Los Verdes

Ayer sábado 3 de agosto, la Policía Marítima de Iquique, en conjunto con el Grupo de Respuesta Inmediata y un binomio canino, llevaron a cabo un operativo nocturno desde Caleta Riquelme hasta Caleta Los Verdes. Esta acción se enmarca dentro del Plan Caletas, una iniciativa que busca fortalecer la seguridad en las zonas costeras de la región. Durante el patrullaje, los efectivos realizaron controles de identidad preventivos y ejecutaron diversas acciones destinadas a generar una mayor sensación de seguridad entre los habitantes y visitantes de las caletas. La presencia visible de las fuerzas de seguridad y las medidas adoptadas buscan no solo prevenir hechos delictuales, sino también fomentar un entorno seguro y tranquilo. El operativo incluyó la participación activa del binomio

canino, que desempeñó un papel crucial en la detección de posibles sustancias ilícitas y en la identificación de conductas sospechosas. La coordinación entre la Policía Marítima y el Grupo de Respuesta Inmediata permitió una cobertura eficaz de la zona, abarcando áreas críticas y puntos estratégicos. El objetivo principal de este patrullaje nocturno es incrementar la presencia policial en las caletas, una zona que históricamente ha sido vulnerable a diferentes tipos de delitos. Con estos operativos, se busca disuadir a los delincuentes y ofrecer a la comunidad una respuesta rápida y efectiva ante cualquier situación de emergencia. Las acciones preventivas adoptadas durante la noche del sábado forman parte de un esfuerzo continuo por parte de las autoridades para garantizar

En el marco del Plan Caletas, efectivos de la Policía Marítima, junto con el Grupo de Respuesta Inmediata y un binomio canino, realizaron patrullajes y controles preventivos para aumentar la seguridad y prevenir delitos.

la seguridad en las áreas costeras. El Plan Caletas se implementa como una medida integral que involucra a múltiples unidades de seguridad, asegurando así una vigilancia constante y una respuesta adecuada a las necesidades de la comunidad. Los habitantes de Caleta Riquelme y Caleta Los Verdes han expresado su apoyo y agradecimiento por la iniciativa, destacando la importancia de estas acciones para la tranquilidad y el bienestar de todos. La colaboración de la ciudadanía es fundamental para el éxito de estos operativos, y

se hace un llamado a la comunidad para que continúe cooperando con las autoridades y reportando cualquier actividad sospechosa.

La Policía Marítima de Iquique reafirma su compromiso con la seguridad y la protección de los habitantes de la región, y continuará realizando patrullajes y controles preventivos como parte de su labor diaria. Estos esfuerzos forman parte de una estrategia más amplia para asegurar que las caletas sean espacios seguros y libres de criminalidad.

El Plan Caletas seguirá desarrollándose con nuevas acciones y

operativos programados para los próximos meses, con el objetivo de mantener y fortalecer la seguridad en todas las zonas costeras de Iquique.




PURA VIDA
 Agua Purificada 100% Natural
RECARGA A DOMICILIO
RECARGA EN LOCAL

☎ 2766136
 2449798
 Manuel Plaza Nº 2097
 Horario de Atención
 09:00 a 20:00 hrs.
 @ pura_vida@live.cl